

12 juin au 27 octobre  
Commune de Veytaux



## EXPOSITION DE SCULPTURES DE L'ARTISTE DANIÈLE CARREL

[www.w-arts.ch/zoom-artiste](http://www.w-arts.ch/zoom-artiste)  
[www.danielecarrel.ch](http://www.danielecarrel.ch)



MONTREUX RIVIERA  
pure inspiration

COMMUNE DE  
VEYTAUX

## DANIÈLE CARREL

[FR] Ayant une formation de décoratrice-étalagiste, les volumes, les couleurs et l'image ont toujours fait partie de son univers

Dynamique et curieuse, elle participe à de nombreux projets dans des domaines très variés.

Habituée par une volonté créative avec un fort attrait pour la nature, sa préservation et ses richesses, elle additionne les formations dans différentes techniques.

En parallèle elle s'initie à la sculpture sur pierre, puis le métal. Elle s'aventure également dans d'autres techniques dessin, monotype, gravure, toutes ces expérimentations viennent nourrir sa créativité lui permettant de participer à de nombreuses expositions principalement en Suisse et France.

[EN] Trained as a decorator and metalworker, volumes, colours and images have always been part of her world.

Dynamic and inquisitive, she is involved in a wide range of projects in varied fields.

Driven by a creative desire, with a strong attraction for nature, its preservation and its riches, she has taken training courses in various techniques.

At the same time, she took up stone sculpture, followed by metal. She also ventured into other techniques such as drawing, monotype and engraving, all of which nurtured her creativity and enabled her to take part in numerous exhibitions, mainly in Switzerland and France.

[www.danielecarrel.ch](http://www.danielecarrel.ch)



13. LAMPYRIDAE

12. ARBORESCENCE

14. MARCHER LENTEMENT



1. ENSEMBLE

2. LES NAUFRAGÉS

6. COCORICO

15. EOLE

10. DÉPART

17. HUMANIS I



7. ARCHIBALD

9. COCON

11. LA MONTÉE À L'ALPAGE

19. À LA DÉRIVE

21. HORIZON

23. ESPOIR

## REMERCIEMENTS / THANKS

[FR] Nous remercions chaleureusement nos partenaires, sponsors et tous ceux qui nous ont soutenu dans la réalisation de Zoom artiste.

[EN] We warmly thank our partners, sponsors and all those who supported us in the achievement of this 1<sup>st</sup> edition.

## VISITE GUIDÉE / GUIDED TOUR

[FR] Vous souhaitez découvrir l'exposition avec plus de détails, réservez votre visite guidée au +41 79 789 06 72. Visite possible en français, anglais et allemand.

[EN] To find out more about the exhibition, book a guided tour on +41 79 789 06 72. Tours are available in English, French and German.

## MOBILITÉ / MOBILITY

[FR] Nous vous invitons à vous déplacer en transports publics pour rejoindre Veytaux. Détails sur le plan.

[EN] We invite you to travel by public transport to reach Veytaux. Details on the map.

VISITE GRATUITE / FREE VISIT  
ACCÈS LIBRE / FREE ACCESS

[FR] Pour tout renseignement sur les œuvres ou pour l'acquisition de l'œuvre de votre choix, veuillez nous contacter

[EN] For any further information regarding the artworks or to acquire the piece of your choice please contact us

+41 79 789 06 72 ou +41 79 446 32 49



## MAISON DE COMMUNE

- 1 ENSEMBLE
- 2 LES NAUFRAGÉS

## HÔTEL MASSON

- 3 GUERRE OU PAIX
- 4 PHYSALIS
- 5 ELLE
- 6 COCORICO
- 7 ARCHIBALD
- 8 REGARD
- 9 COCON

## LAVERAYE

- 10 DÉPART

## BORD DU LAC

- 11 LA MONTÉE À L'ALPAGE
- 12 ARBORESCENCE
- 13 LAMPYRIDAE
- 14 MARCHER LENTEMENT
- 15 EOLE
- 16 LE TORRENT

## JARDIN DU CHÂTEAU DE CHILLON

- 17 HUMANIS I
- 18 PASSAGE
- 19 À LA DÉRIVE
- 20 LES OPPRIMÉS
- 21 HORIZON

## FORT DE CHILLON

- 22 HUMANIS II
- 23 ESPOIR



GARE CFF



CGN



BUS VMCV



PISTE CYCLABLE

